
 

 

醫學院民國 108 年 06 月份院務會議紀錄 

時  間：民國 108 年 06 月 13 日 (星期四) 中午 12 時 

地  點：本院四樓大會議室 

主    席：張院長俊彥                          

出席人員：如出席簽到表                     紀錄:顏秀琴 

 

壹、頒發本院 2019 研究日優秀論文獎項，計 56 位同學獲獎。 

頒贈本院 107學年度下學期榮退同仁紀念牌。 

 

貳、  確認上次會議紀錄(議程 p.2~3):確認通過。  

參、主席報告 

一、感謝各位同仁六年來的協助，兩院院長遴選會議已投票完成，待校長做最後決選，祝福未來

醫學院更上層樓。 

二、本人未來的研究室將搬至八樓藥理所，歡迎大家有任何問題可來討論。 

三、留有幾個師資員額交給下任院長分配利用，校方目前沒有給予額外之名額，同仁退休後之員

額空缺未來也會繼續努力向校方爭取。 

四、醫技、護理等各系所空間如何與新大樓整合分配，交由下任院長規劃。 

五、感謝學生代表的配合，全校九個學院僅有醫學院有學生代表出席院務會議，希望校務代表的

同學也能在學校多為醫學院發聲。 

六、感謝楊院長支持醫學院人力及教具購買。 

七、成大今年 88 周年校慶，校方想找 88 位 88 歲之老師或校友，若大家有人選歡迎推薦。 

 

肆、醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告 

【附設醫院楊院長俊佑】 

一、第二研究大樓與老人醫院請張院長未來持續協助。 

二、民生廣場星巴克已於 6/12 開幕，當天也是附設醫院 31 周年，憑員工證件到週日前可享第二

杯半價。 

三、星巴克對面的空間規劃作為 faculty room，請大家協助思考中文名稱。 

四、OSCE 影音設備 5、600 萬元正在招標中，希望能順利完成設備更新。SimMan 模型也需約 400

萬元，請吳副協助追蹤完成。 

五、醫院消防補正已請建築師重新構圖並補正，使用了 800 萬元。醫學院教學用之消防未來希望

盡快補正，以利第二個貨梯改建。 

六、感謝物治中心及職治系張主任協助，醫院於 6/1 成立職能治療中心。 

七、希望未來兩院院長相處愉快，並能順利推動及發展院務。 
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【總務分處楊政峯主任報告】 

連日下雨，容器積水，容易滋生蚊蟲，請大家幫忙轉達，清除積水，維持環境清潔。 

 

伍、提案討論： 

第一案                                          提案單位：職能治療學系 

案由：擬修正「國立成功大學醫學院職能治療學系教師評量要點」案，提請 審議。 

說明： 

一、配合本校及醫學院教師評量要點修正本要點，業經職能治療學系 108年 05月 09日第

247次系務會議及 108年 06月 05日醫學院第 113次行政主管會議審議通過。 

二、詳如修正條文對照表(議程附件 1.1)及原要點(議程附件 1.2)，敬請 卓參。 

擬辦：通過後報請校教評會核備後實施。 

決議：照案通過。 

 

第二案                                          提案單位：老年學研究所 

案由：擬修正「國立成功大學醫學院老年學研究所教師評量要點」案，提請 審議。 

說明： 

一、配合本校及醫學院教師評量要點修正本要點，業經本所 108年 5月 14日第 11次所務

會議及 108年 06月 05日醫學院第 113次行政主管會議審議通過。 

二、詳如修正條文對照表(議程附件 2.1)及原要點(議程附件 2.2)，敬請 卓參。 

擬辦：通過後報請校教評會核備後實施。 

決議：照案通過。 

 

陸、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告:無。 

柒、臨時動議:無。  

捌、散會:下午 1  時 20  分 
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